

Le champagne, 20 février 2013

Commentaires des participants

- Conférencier très agréable, vulgarise très bien sa matière.
- Information très intéressante.
- Très intéressant. (X2)
- Bien expliqué.
- Contenu très intéressant.
- J'ai beaucoup appris. (X2)
- Très intéressant parce que nous aimons M. Sagala.
- Homme dynamique.
- Conférencier très intéressant.
- J'ai suivi la conférence sur les vins de Bordeaux et j'ai adoré celle sur le champagne.
- Beaucoup d'information, conférencier très connaissant et très intéressant.
- Très intéressant parce qu'on en connaît un peu plus sur les champagnes.
- C'est agréable et formateur, délicieux et appétissant.
- Bonne présentation.
- J'ai beaucoup appris dans une atmosphère de détente.
- Plein de bonnes infos, très clair.

Suggestions :

Avoir un suivi des conférences sur Internet.
Débuter la dégustation à 20h30 max.
Revenir à Yves-Thériault pour les vins.
Inviter M. Sagala aux bibliothèques plus dans l'est.

Félicitations et merci!

Sonia Boulanger
Technicienne en documentation
Bibliothèque Yves-Thériault